

Betreff:

Sirenenalarm (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten dem Ortsbeirat Auskunft zu erteilen.

1. Ist der akustische Alarm in Delkenheim in allen Bereichen des Ortes zu hören?
2. Wann wird der Austausch der in Delkenheim installierten überalterten Sirenen vom Typ E57 gegen leistungsfähigere die auf dem neuesten technischen Stand sind erfolgen (siehe Anhang Schreiben vom 12.8.2018)?
3. Den Beschallungsplan für Delkenheim auf seine Aktualität und unter Einbeziehung der erweiterten Wohngebiete zu überprüfen und zu ergänzen.
4. Gibt es einen Notfallplan für Delkenheim und wenn ja welche Ereignisse umfasst dieser?

Begründung:

Bei der Flutkatastrophe im Ahrtal ist die Alarmierung der Bevölkerung sehr mangelhaft gewesen und hat dadurch mit zu den hohen Opferzahlen beigetragen.

Es hat sich gezeigt, dass ein funktionierender Alarm und Warnsystem von entscheidender Bedeutung ist, Warnsysteme über Mobilfunk erreichen nicht alle Teile der Bevölkerung.

Nach Rücksprache mit Herrn Kahl von der freiwilligen Feuerwehr in Delkenheim bestätigte er mir, dass eine flächendeckende Beschallung nicht gewährleistet ist und ein aktueller Beschallungsplan ist ihm nicht bekannt.

Wiesbaden, 07.09.2021